



Kritik Ayah terhadap Penghargaan Kehadiran Sempurna di Sekolah Yang Membantu Memicu Burnout

Description

Mengajarkan Anak untuk Prioritaskan Kesehatan: Bahaya Penghargaan Kehadiran di Sekolah

Mentalitas Penghargaan Kehadiran dalam Pendidikan

Sebuah video TikTok yang menyoroti penghargaan kehadiran di sekolah menjadi viral. Seorang ayah dalam video tersebut mengkritik penghargaan kehadiran yang diutamakan atas kesehatan anak-anak. Menurutnya, ini hanya memprioritaskan pendanaan daripada kesehatan anak.

Kritik terhadap Penghargaan Kehadiran di Sekolah

Ayah dalam video tersebut menyoroti absurditas penghargaan kehadiran di sekolah. Menurutnya, memberikan penghargaan atas sesuatu yang tidak bisa di kontrol oleh siswa seharusnya tidak diberikan. Ia menyatakan bahwa hal ini terkait dengan pendanaan sekolah.

Implikasi Penghargaan Kehadiran pada Anak dan Keluarga

Penghargaan kehadiran di sekolah dianggap dapat memberikan dampak negatif pada keselamatan dan kesehatan anak. Menerima penghargaan tersebut dapat berdampak memotivasi siswa yang berhasil menghadiri sekolah dalam waktu yang lama untuk terus berada di sekolah, meskipun dalam kondisi tidak sehat.

Rekomendasi untuk Mengajarkan Anak tentang Kesehatan dan Kehadiran

Dibutuhkan pendekatan yang berbeda dalam memberikan penghargaan kepada siswa. Seharusnya penghargaan diberikan kepada siswa yang bertanggung jawab dengan menjaga kesehatan mereka, daripada hanya menghadiri sekolah meskipun dalam keadaan tidak sehat.

Implikasi Penghargaan Kehadiran pada Kesehatan Mental Anak

Studi menunjukkan bahwa penghargaan kehadiran dapat memberikan dampak buruk bagi siswa yang

menerima penghargaan tersebut. Mereka cenderung menganggap bahwa mereka lebih rajin hadir di sekolah dibandingkan teman-temannya, padahal itu tidak benar. Hal ini dapat menyebabkan burnout dan masalah kesehatan mental pada anak-anak di masa depan.

Ringkasan

Anak-anak yang selalu datang ke sekolah dengan hidung berair, PR di tangan, siap bekerja hingga kelelahan hanya untuk meraih penghargaan 'Kehadiran Terbaik'. Bagaimana pendapat Anda tentang penghargaan kehadiran di sekolah? Apakah mendukung kesehatan anak-anak atau justru menekankan pada nilai hadir saja? Menurut Anda, apakah penekanan pada hadir di sekolah seharusnya digantikan dengan jenis penghargaan yang lebih positif untuk siswa? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark